

Ludichap a réussi sa première manifestation

Mercredi, la nouvelle association Ludichap avait prévu une grande journée ludique pour son premier événement après sa récente création : matinée petite enfance, kermesse l'après-midi et soirée jeux en conclusion de la journée. La pluie a seulement empêché la kermesse dans le parc du Granier.

Le matin, il y avait d'abord des ateliers nommés par des verbes d'action : trier les couleurs, enfiler, compter, lacer. Il y avait aussi des jeux libres. Et la fin de la matinée s'est déroulée en chansons, comptines et jeux de doigts, grâce à Nathalie Bosson-Miellet, du Relais d'assistantes maternelles (RAM).



Avec Nathalie Bosson-Miellet du RAM, chansons, comptines et jeux de doigts ont rythmé la matinée, ainsi que des ateliers pour trier, enfiler, compter ou encore lacer. Photo Le DL/A.B.

Dans le même temps, les plus grands enfants pouvaient jouer à des jeux de société et des jeux en bois, prêtés par la ludothèque de Pontcharra et le Baromètre

ou apportés par les familles de l'association.

Ce partenariat avec d'autres associations est une des composantes du fonctionnement de Ludichap : ses

membres espèrent le « développer pour gagner en énergie, en communication et organisation d'activités. »

Dans l'association, les tranches d'âges – de la petite

enfance à l'adolescence – sont bien représentées dans les familles membres, ce qui rend facile la répartition des tâches pour l'organisation d'animations ciblées.

Le président Emeric Fontaine est satisfait de l'équipe qui l'accompagne : « C'est une équipe dynamique, volontaire, qui fonctionne toute seule ! ».

La journée était gratuite, comme Ludichap le prévoit pour ouvrir ses événements au plus grand nombre. Mais elle a besoin de trésorerie pour fonctionner. Les adhésions seront lancées en septembre, notamment au forum des associations du 4 septembre à Chapareillan.